



第5回 大北キッズベースボールまつり 報告書

大北地区野球協会 事務局 横川誠

大北地区野球協会は、「野球で地域を盛り上げよう！」という想いで運営しています。土地柄も地域とのつながりを大切に活動しています。小中高、社会人との結びつきが強く、とにかく「やってみよう！」の精神で、様々な新しいアイデアがすぐに「行動につながること」がベースボールまつりでも発揮されました。

11月10日（日曜日）に大町運動公園野球場で、第5回大北キッズベースボールまつりを実施しました。昨年度は、悪天候となり屋内での実施でしたが、暖かい日差しと天候にも恵まれて、昨年の2倍近くの来場者を迎えることができました。各アトラクションも年々洗練されていき、より初めて野球に触れる子どもたちにとって、楽しくかつ簡単に野球に触れることができました。今年度は、リアル野球盤をよりテレビ番組の雰囲気に近づけることでワクワク感を増すことができました。また、小学生の高学年の野球チーム所属の選手に、アテンドをしていただきました。これがとても好評で、終了後のアンケートでも「小学生のお兄さんが優しく案内してくれたのがとてもよかった」という回答が複数ありました。日頃グラウンド内外で野球を通して成長している姿を感じてもらうことができたことも貴重な機会であったと感じます。大北地区ならではの取り組みとして継続していきたいと考えています。

今後について、1月～3月までに月に1度、「ボール遊び体験会」を計画しています。大イベントで終わらず、継続的にボールを使った遊びや野球体験を実施していく予定です。

【会場・日程・運営チーム及び協力団体等】

- 1 会場 大町運動公園野球場 2 日程 9時から12時15分
- 3 運営チーム 全12チーム 【小学生】大町白馬リトルリーグ・大町ブルーフェニックス・松川村少年野球愛好会 池田少年野球・白馬 JBB 竜神・オタリキッズ 【中学生】大北野球クラブ（高瀬中学校野球部他）・小谷野球クラブ・大町リトルシニア 【高校生】大町岳陽高校野球部・池田工業高校野球部 運営には各チーム2～4名の指導者の皆さんのご協力をいただきました
- 4 協力団体 大北地区軟式野球連盟（キリンクラブ） 大町ソフトボール連盟 ※駐車場警備やアトラクション等でお手伝いいたしました。

サポーター 100名

参加者 子ども150名 保護者150名



